



Découvrir le projet pédagogique "Symfolia, la symphonie des feuilles"

publié le 02/02/2023

#musique#symphonie#projet#EAC

Descriptif :

La philharmonie de Paris invite les enseignants à une visioconférence le mercredi 8 février de 14h à 15h30 pour découvrir le projet pédagogique "Symfolia, la symphonie des feuilles"



La philharmonie de Paris invite les enseignants à **une visioconférence le mercredi 8 février de 14h à 15h30** pour découvrir le projet pédagogique "Symfolia, la symphonie des feuilles".

Ce projet mené sous la direction de l'artiste Rachel Marks avec l'équipe pédagogique de la Philharmonie est ouvert aux élèves du CE2 à la Terminale.

Il consiste à construire une gigantesque structure organique entièrement faite de papier recyclé, partitions et livres récupérés auprès du public, afin de témoigner de l'harmonie entre la nature et l'humain, et de contribuer à l'effort de prise de conscience et de mobilisation collective pour la préservation des forêts.

L'œuvre sera ensuite exposée à la Philharmonie de Paris pendant les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024

Pour découvrir le projet pédagogique :

La philharmonie de Paris [🔗](#)

Le projet Sympholia [🔗](#)

Pour vous inscrire à la visioconférence [🔗](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.